

ENEO 2024: La novena edición del encuentro puso especial foco en los desafíos de productividad y crecimiento para Chile

Este miércoles 12 de junio se desarrolló la novena versión del Encuentro Empresarial de O'Higgins (ENEO). En su última edición, el evento puso al centro el debate sobre la baja productividad, el crecimiento y el rol del emprendimiento en Chile.



La actividad, que tuvo lugar en Monticello, congregó a más de mil personas entre empresarios, emprendedores, representantes de instituciones y un gran número de alumnos de distintos establecimientos de educación superior. La cita convocada por la Corporación Pro O'Higgins tuvo como objetivo generar un espacio de interacción, reflexión y diálogo para la comunidad y el empresariado regional. La actividad que se llevó a cabo en dos bloques, inició con la charla de Lucas Palacios, exministro de economía y Rector de INACAP. Durante ese espacio también se realizó un panel para abordar la “Ley marco sobre autorizaciones sectoriales”.

Por su parte, el gobernador de la Región de O'Higgins, Pablo Silva Amaya, comentó que su región es la que mayor transferencia de recursos a los emprendedores en el país. Hemos destinado alrededor de cincuenta mil millones de pesos a través de Fosis, Corfo, Sercotec y otros programas.

En tanto, la ponencia de Lucas Palacios abordó los desafíos de Chile en crecimiento económico y productividad, destacando la importancia de la descentralización productiva. Palacios señaló que “en Chile, a menudo, las políticas y desarrollos se piensan desde Santiago, aunque en realidad el país parece estar compuesto por 16 regiones, cada una con sus propias vocaciones productivas y potencialidades, unidas por la Cordillera de los Andes y el mar”.